



## ¿EL RECUERDO DE LAN CHILE? LATAM AIRLINES SUMA LOS COLORES DEL PAÍS A UNO DE SUS AVIONES AIRBUS



El Airbus A320 con la cola pintada con los colores de la bandera chilena.

Este mes, Latam renovó los colores de uno de sus Airbus A320 que recorre rutas domésticas e internacionales, con el blanco, azul y rojo de la bandera chilena en la cola. Algunos lo vincularon al origen del grupo, cuando era Lan Chile. "Es un gesto", dicen desde la aerolínea. "El grupo rinde homenaje a sus raíces chilenas, destacando el orgullo por el país que la vio nacer y fortaleciendo su conexión con los pasajeros locales", indicó a este medio. El vehículo cubre rutas domésticas y algunas internacionales.

"Este avión tiene una base blanca (gris en la cola), pero que se diferencia de los aviones tradicionales de Latam, en que tiene una predominancia del color rojo, tanto en la cola como en el logo delantero", describió.

Aunque la compañía aprovechó las Fiestas Patrias para el gesto a los colores criollos, también ha tributado las banderas de otros países donde opera. En Brasil fue en enero, en Colombia en mayo, en Ecuador y Perú, en junio de 2024. El coloreo final fue Chile.

Latam tiene diluida su propiedad entre diversos accionistas, la mayoría extranjeros, incluidos fondos de inversión.



Latam ha realizado acciones similares con aviones en los países donde opera.